



KULTUR NIEDERÖSTERREICH **N**

## Die Schule des Zuhörens-Workshops gewinnen!

Märchendichter und Erzähler Folke Tegetthoff macht bei seiner Tournee „Die Schule des Zuhörens“ Halt an insgesamt 20 Schulen und Institutionen in ganz Niederösterreich und spricht über die wunderbare Welt des (Zu-)Hörens.

Bewerben können sich noch bis 10. Februar Schulen (ab 3. Klasse VS) und Institutionen aller Art per Email an [office@storytellingfestival.at](mailto:office@storytellingfestival.at)

Die Schule des Zuhörens ist Vorprogramm des 30. Internationalen Storytelling Festivals fabelhaft!NIEDERÖSTERREICH.



FABELHAFT!

Niederösterreich **NV**

## ERZÄHLKUNST aus aller Welt

Viel zum Zuhören & Staunen gibt es in Bad Schönau und erstmals auch Schwarzenau, wenn sich beide Festivalorte in ein einziges Märchen verwandeln und Künstler aus aller Welt ihre Geschichten erzählen!

Klassische Erzählkunst | Maskentheater  
Clownerie | Artistik | Musik

**SCHWARZENAU**  
9. Juni

• Matineen für Schulen  
• Lange Nacht der Märchenerzähler

**BAD SCHÖNAU**  
13. - 18. Juni

Info & Tickets  
Gemeinde Bad Schönau  
02646/8284



[www.fabelhaft-storytellingfestival.at](http://www.fabelhaft-storytellingfestival.at)

**NV**  
Die Niederösterreichische  
Veranstaltungsgesellschaft



## 12 Stadt Tulln/Schulen



Das Projektteam des Soma-Sommerfestes liegt genau im Zeitplan. Mit im Bild: Die Lehrerinnen Martha Vogl (r.) und Birgit Kunesch (l.) sowie vom Sozialmarkt Claudia Zwingl und Uli Stamberger.  
Foto: Urbanitsch

## „Schüler sind extrem motiviert“

**Organisation** | Die Organisation des SOMA-Festes übernimmt die 2. Klasse der FSB Tulln.

Von Helga Urbanitsch

**TULLN** | Die Schüler der 2. Klasse der Fachschule für Soziale Berufe in Tulln beginnen jetzt schon mit der Planung des Soma-Sommerfestes am 29. Juni im Tullner Sozialmarkt.

Die Schüler haben sich ein hohes Ziel gesetzt. Beim Fest unter dem Motto „Grenzenlos und kunterbunt“ sollen viele Menschen mitfeiern und sich kennenlernen. Dass so eine Organi-

sation einen exakten Zeitplan braucht, wissen die Schüler ganz genau. „Organisieren macht mir extrem Spass, wir lernen dabei zu planen, selbstständig zu arbeiten, müssen dokumentieren und vieles mehr“, so Vivian Leitner von der Projektleitung. Zusammen mit Denis Schmutzenhofer leitet sie die Organisation. Lehrerin Marth Vogl freut sich: „Die Schüler sind extrem motiviert beim Projekt Management.“



## Science goes HAK

**TULLN** | Mit dem Ziel, Schüler für Wissenschaft und Forschung zu begeistern, setzt die NÖ Forschungs- und Bildungs-GmbH das Projekt „Science goes School“ in höheren Schulen in NÖ um. Für die fünften Jahrgänge des Schwerpunktes „International Business“ der HAK hielt deshalb Harald Badinger von der Wirtschaftsuniversität Wien einen Vortrag zum Thema Geld- und Fiskalpolitik. Im Bild: Karin Frühwirth, Maximilian Hummel, Harald Badinger, Bettina Bauchinger und Lukas Semerci (v.l.).  
Foto: HAK Tulln